

Adaptado por: Maribel Nez M

Reunión de planeación (duración: 1 hora)

- **Oración:** 30 minutos. Como equipo oren y pregúntenle al Espíritu Santo que es lo que quiere hacer ese día. Estén conscientes de la presencia de Dios. Tomen unos minutos para sumergirse en su presencia.
 - a) Oren por las personas que van a llegar ese día a esa casa. Para que el Espíritu Santo toque a esas personas y puedan entregarle sus vidas a Jesucristo.
 - b) Oren por las personas que se visitaron desde la última reunión.
 - c) Oren por la casa del anfitrión y cualquier necesidad que tenga esa familia. A menudo el enemigo ataca las casas de los anfitriones para que no puedan llevarse a cabo las reuniones.
 - d) Oren por los integrantes del equipo de casa.
- **Compartir la visión:** Hechos 2: 46 - 47 *“Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos con alegría y sencillez de corazón, alabando a Dios, y teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos.”*

Recuerda que muchas personas no se sienten listas para asistir a la iglesia, pero si se sienten cómodas para asistir a una reunión de casa. No olvides de invitar a las personas a entregar su vida a Jesús y hacer la oración de arrepentimiento y aceptación. El hecho de que una persona asista a una reunión de casa por un tiempo no significa que sea salva.
- **Revisar planeación anterior** ¿Qué hicimos y que pasó? Hay que recordar que hizo Dios la reunión anterior. Darle seguimiento a las personas que fueron tocadas.

No olvides siempre tener a la mano las papeletas para tomar los datos de las personas que asistan por primera vez a la reunión.
- **Visitas programadas:** Delegar las visitas a los miembros del equipo para que visiten a las personas nuevas, a las personas que no hayan asistido ese día a la reunión y que asistieron la vez anterior, o las personas que asistieron una vez y no han regresado. Hablarles a estas personas las hace sentir importantes y refleja el amor que tenemos por ellos.
- **Delegar actividades** Bienvenida, oración por la ofrenda, llamado y oración de arrepentimiento y aceptación, refrigerio algo sencillo (agua, café) no es comida.

LA FE COMO RESPUESTA

Semana: 04 Fecha: 02 de febrero del 2025

Objetivo: ¿Qué es la fe? ¿Tengo fe? ¿Cómo actuar en fe? ¿Cómo incrementar mi fe? En estas próximas semanas estaremos estudiando “LA FE” y lo que la biblia dice al respecto.

📖 Proverbios 4:20-22 Hijo mío, presta atención a lo que te digo. Escucha atentamente mis palabras.

21 No las pierdas de vista.

Déjalas llegar hasta lo profundo de tu corazón,

22 pues traen vida a quienes las encuentran

y dan salud a todo el cuerpo. (NTV)

Introducción: Una de las intenciones de Dios en el matrimonio no es solamente que la pareja se ame uno al otro, sino que también amen a los hijos que “Dios les dé” o que planeen tener.

A menudo los padres primerizos son aconsejados por los padres, abuelos, tíos y amigos sobre como cuidar al primer nacido de ese matrimonio. Los padres primerizos son aconsejados acerca de que tipo de cuna o cama comprar, pañales, biberones, carriola, etc. con la idea de que sean artículos que puedan utilizarse mas adelante con el hermanito(a). Mas casi nunca se les aconseja a los padres como bendecir a sus hijos, como educarlos para que no solo sean buenos ciudadanos sino para que crezcan honrando y venerando a Dios. Esto no es común en nuestra cultura, pues lo común es llevarlos a bautizar o presentar y asistir con ellos a la iglesia los domingos, ya sea la iglesia católica o la cristiana.

1. UN FUNDAMENTO EQUIVOCADO

Esta educación de vivir nuestra vida como podamos o queramos nos ha robado de las bendiciones que Dios nos ha dado a todos los seres humanos y con la que desea bendecir los matrimonios, y las familias.

En la biblia Dios ordena que su ley, estatutos, mandamientos sean enseñados, repetidos, recordados por todos; grandes, chicos, casados, solteros, pero en especialmente en el ámbito del hogar. En el matrimonio es común que la pareja se familiarice uno con otro que llegan a perder de vista quien es su pareja, ocasionando muchas veces la famosa “monotonía” que muchos culpan de ser

la causante de muchos divorcios.

Muchos conflictos en la pareja se originan por poner sus ojos en las circunstancias que están viviendo, en la falta de visión hacia su pareja, matrimonio e hijos.

El esposo se dedica a trabajar todo el día para sustentar a la familia mientras que la esposa se queda en casa a cargo del hogar y los hijos. Aunque hoy en día, es común que ambos trabajen para poder sostener los gastos del hogar y de los hijos.

La pareja ha olvidado el modelo bíblico de lo que es un matrimonio y de la educación de los hijos.

¿Pero como entonces se puede tener un matrimonio exitoso y unos hijos correctamente educados?

2. UNA FE QUE EDUCA

Es muy común que rechazemos aquello que no conocemos o que no entendemos. En lugar de investigar o intentar entender lo que no entendemos nos cerramos a la posibilidad de conocer aquello que desconocemos, y nos volvemos desconfiados.

Tal es el caso de un grupo llamo “judíos” y su celebración del día de reposo o Shabat.

Para empezar el día de reposos fue creado por Dios antes de que existiera el pueblo judío.

En un hogar judío el viernes es un día especial ya que al anoecer empieza el día de reposo y en la biblia se ordena que todo hombre, mujer, niño, animal deben de descansar y usar ese tiempo para adorar a Dios, para apreciarse uno al otro y descansar juntos.

El día de reposo empieza con una cena especial que es preparada por la mamá ya que ella esta a cargo del hogar y de los hijos mientras el esposo trabaja.

La mesa se adorna de manera especial, al igual que cada uno en la familia. Los elementos especiales del día de reposo son tres, una copa para el “vino” que representa el fruto de la vid, “el pan jala” (un pan especial que tienen) que representa el fruto de la tierra y las bendiciones de fe por cada uno en el hogar.

La ceremonia es un poco larga de explicar en su totalidad y significado; a lo que me quiero enfocar es en lo que dice la biblia en relación a lo que se lleva a cabo en esta ceremonia.

La bendición del “vino” la realiza el esposo y significa darle gracias a Dios por todas las bendiciones que él da como la alegría, la risa, la salud, etc. El pan es para darle gracias por todas las bendiciones que el trabajo, negocio o estudios traen que hacen posible el

sustento diario. La mejor parte son las bendiciones que el padre y la madre de la familia declaran sobre sus hijos y sobre el uno al otro.

3. LA FE AHORA

Al bendecir a los hijos el padre declara sobre él, ella o ellos lo que él ve sus hijos y lo que la biblia dice, para el padre sus hijos son, no serán. El padre no dice “ojalá que puedas algún día” “espero que a lo mejor con suerte”, ¡no! el padre declara sobre sus hijos lo que la biblia dice, por ejemplo. “*Si obedeces al Señor tu Dios en todo y cumples cuidadosamente sus mandatos que te entrego hoy, el Señor tu Dios te pondrá por encima de todas las demás naciones del mundo.*” Deut 28:1 (NTV)

Es muy común que ellos a diario repitan diversas partes de las Escrituras para cumplir así con lo que leímos en los versículos con que empezamos este estudio.

Pero allí no queda la cosa, el esposo bendice a la esposa usando muy a menudo lo que dice proverbios 3, y la esposa bendice a su esposo con lo que dice la biblia en los siguientes versículos de Deuteronomio 28.

Muchas personas no entienden y no conocen porque los judíos son por lo general gente prospera y exitosa, por supuesto siempre existe la excepción a la regla, Pues de igual manera existen aquellos judíos que no aplican las Escrituras en su vida diaria.

No te estoy diciendo que te conviertas en judío, no. Solo te estoy dando el ejemplo de un pueblo que ha usado la Fe, que ha puesto su confianza en la palabra de Dios, que diariamente lee y recita la palabra de Dios, que la declara sobre su vida y la vida de sus hijos.

Conclusión: Si quieres que tus circunstancias cambien, si quieres que tu matrimonio cambie, si quieres cambiar, o que tus hijos cambien. Lo primero que debes/ deben hacer es creer lo que la biblia dice. La fe se basa en la palabra de Dios, la fe no contradice la palabra de Dios, la fe es la certeza de que lo que esta en la biblia es tan cierto como el aire que respiras.

Ahora ¿qué tipo de matrimonio, qué tipo de familia quieres tener? “Espíritu Santo, ayúdanos a poner nuestros ojos en la palabra de Dios y no en las opiniones que aprendimos de nuestra cultura y/o educación. Ayudamos a establecer el fundamento para el futuro de nuestro matrimonio y de nuestros hijos ahora. Ayúdanos a establecer nuestro hogar en la palabra de Dios, en la fe de lo que su palabra dice. En el nombre de Jesús. Amen”